

ABSTRAK

Kiki Kurnia :Peran BMT Barrah Bandung Dalam Meningkatkan Pendapatan UMKM Melalui Pembiayaan Mudharabah

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh lembaga keuangan syariah yang melaksanakan kegiatannya sesuai dengan prinsip syariah dengan menyalurkan dana kepada masyarakat dalam bentuk pembiayaan. Banyak masyarakat yang berkendala terhadap usahanya karena suatu modal, dengan adanya Produk pembiayaan yang ditawarkan oleh BMT Barrah yaitu pembiayaan mudharabah yang bertujuan untuk membantu masyarakat dengan memberikan modal usaha berupa penyaluran dana yang di pinjamkan bagi usaha mikro yang di kelola oleh pengusaha mikro yaitu masyarakat menengah kebawah yang memiliki penghasilan di bawah rata-rata untuk meningkatkan hasil pendapatan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses sistem yang sedang berjalan terhadap pembiayaan mudharabah di BMT Barrah Bandung. Selain itu penelitian ini juga ingin mengetahui secara spesifik terkait dengan peran BMT Barrah dalam mengembangkan UMKM di kota Bandung dan apa saja yang menjadi tantangan dan hambatan dalam menerapkan pembiayaan mudharabah tersebut.

Landasan teori dalam penelitian ini adalah jika Usaha Mikro merupakan pelaku terbesar pada sektor ekonomi yang bergerak di bidang perdagangan maupun jasa. Pada umumnya masalah yang dihadapi oleh para pelaku usaha mikro di Jombang adalah masalah permodalan, dimana pengusaha mikro kecil tidak memiliki modal usaha yang cukup untuk menjalankan usaha.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (field research). Sedangkan sifat penelitiannya bersifat deskriptif kualitatif. Sumber data yang digunakan adalah sumber data primer dan data sekunder. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Dan Instrumen penelitian ini menggunakan daftar pertanyaan wawancara serta kajian pustaka.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa BMT Barrah memiliki potensi dan peranan yang sangat besar dalam upaya mendukung pemberdayaan UMKM yang memberikan pembiayaan mudharabah kepada masyarakat, setidaknya hal ini dapat dilihat dalam praktek pemberdayaan UMKM yang dilakukan oleh BMT Barrah Bandung yang memberikan pembiayaan mudharabah kepada masyarakat dengan sistem bagi hasil sesuai kesepakatan antara kedua belah pihak yang beraqad. Perkembangan ini dapat dilihat dari plafon laporan pembiayaan UMKM yang mengalami peningkatan sangat baik dari tahun ke tahun, dan diprioritaskan untuk sektor layanan jasa perdangan, Perindustrian, perikanan serta pertanian. Sehingga dengan adanya pemberdayaan UMKM yang disalurkan oleh BMT Barrah sangat membantu bagi nasabah, terutama terbantu dalam pengembangan usahanya.

Kata Kunci: BMT, Pembiayaan mudharabah, pendapatan dan UMKM